

# Silla de coche para niños Maxi-Cosi Citi SPS

-  
no para nosotras, pero algunas madres quieren una capucha gruesa y una capa en las piernas junto a la cuna (aparentemente para caminar en invierno), aquí no hay

no hay quejas

No hay deficiencias en la silla. Alguien escribe que el precio es bueno, es un Maxi-Cosi. Hay que pagar por la calidad y la seguridad.

la tapicera de la silla hecha de material sintético es caliente para el niño, le suda la cabeza todo el tiempo

No me di cuenta

no se abrieron solapas imposible usar el compartimento trasero para cosas, muy pequeño, tan puro para un juguete (uno)

1) precio - a pesar de que es tan ligero y cómodo, que da más de 6k por un trozo de espuma, plástico y tela encima es demasiado 2) seguridad - por desgracia, con un diseño tan simple, no creo que de alguna manera pueda proteger al niño en un accidente grave 3) la visera es un trapo negro y su sujeción a la silla, claramente no corresponde al precio pagado por este producto 4) el bolsillo es un bolsillo absolutamente incómodo para las cosas, nunca lo hemos usado durante 8 meses, sería mejor que se quitara y el peso fuera incluso reducido, al menos en 100 gramos 5) fijación de la capa de tela: después del primer lavado, no pudimos colocar la capa, ya que estaba en el estado de fábrica, se despegaba constantemente, se mueve, y así. consta de dos bandas elásticas y un tramo perimetral, de nuevo por 6k se les podría ocurrir algo más práctico

no para nosotras, pero algunas madres quieren una capota ajustada y una capa en las piernas por la cuna (aparentemente andar en invierno), aquí no hay

1. No podremos usar esta silla en casa, el niño no se senta en ella sin ningún movimiento (hay que mecerla o irse). Sí, y en el coche la misma historia: aunque nos detengamos en un semáforo, inmediatamente gritamos. No sé si es la silla o el bebé. 2. De alguna manera, el reposacabezas presiona inmediatamente la cabeza desde arriba, incluso en la posición más elevada, y si lo quita, la cabeza colgará de un lado a otro. Nuestra niña es primavera, el período de uso cayó solo en la estación cálida, por lo que no puedo juzgar la amplitud de la silla con ropa abrigada. 3. Quitar una funda de ropa es una tarea difícil, ponerla es simplemente imposible. Esta es la tercera silla que uso, y las dos primeras (Chicco y alguna otra marca democrática, no recuerdo) eran mucho más fáciles de poner

y desvestir! Y tendrás que lavar a mano esta funda siguiendo las recomendaciones del fabricante!

No.

La silla está bien, pero quiero decir que es la silla más barata del grupo 0+ (para bebés de hasta años) de la línea Maxi-Cosi. En Europa cuesta unos 115 euros (4.500 rublos), no lo encontramos más barato de 7.000. 7000 rublos es claramente un precio inadecuado para una pieza de plástico, probablemente el fabricante o importador debería pensarlo.

No

Las sillas del grupo 0 cuyo respaldo no está en posición horizontal NO SON ADECUADAS PARA RECIN NACIDOS . Solo a partir de los 3 meses, cuando la espalda ya se está fortaleciendo. Pero la gente se las arregla para poner algo allí para que el niño mienta, pero entonces, ¿cuál es la cuestión de la seguridad? En general, hasta los 3 meses, el rango es de un máximo de 20 minutos con almohadas y paños debajo de la espalda, porque la cabeza todavía está inclinada. El precio es demasiado alto, aparentemente para la marca.

El cachorro suda en el asiento, pero esto es un problema con TODAS las sillas de coche, le pongo un paño debajo de la cabeza. Para distancias largas (más de 30 minutos ) necesitas ropa de repuesto. Bastante para niños, la postura todavía es un poco sentada, tuve que poner una toalla debajo del trasero y levantar el "pie" parte en el auto para que el niño esté completamente acostado. Pero no solo esta silla tiene ese problema, vi como otras también se salvan.